

TIRO CON ARCO

EL DOMINGO COMENZO LA TEMPORADA CON EL TROFEO "SALUDES IN MEMORIAM"

JOSE SAAVEDRA VUELVE A TIRAR

Con un tiempo excelente y con una presencia masiva de tiradores se tiraron las distancias largas correspondientes a este primer concurso nacional postal y clasificatorio para los próximos campeonatos de España que lleva el nombre de «Saludes in memoriam».

Una gran alegría fue la de encontrar en línea de tiro a José Saavedra, un nombre que tiene solera en el Tiro con Arco, no sólo provincial sino nacional, hombre que reúne unas dotes maravillosas como persona y como deportista y que ha formado parte del equipo de alta competición con varias salidas internacionales en su haber. Alejado del Arco durante el tiempo que ha durado el Servicio Militar, se incorpora de nuevo a filas pero esta vez a las de la línea de Tiro al Arco con más ánimos que nunca, para ocupar de nuevo un puesto entre los mejores de España. Enhorabuena pues a él y para la Federación de Huelva que contará de nuevo con un tirador más de gran altura y de cara a los próximos campeonatos. No olvidemos que un trío como el de Prieto-Peralta-Saavedra es importante de cara al equipo onubense, no queremos con ésto decir que el resto de los hombres que ocupan posiciones secundarias no sean importantes, al contra-

rio empieza una nueva temporada y creemos con seguridad que este año serán otros muchos nombres los que suenen, de este trío lo único que hacemos es recordar su importancia hoy por hoy.

Con agrado también y con esperanza fue recibida la presencia de otro «viejo» arquero Jacinto Gálvez, que ahora vuelve a tirar y según dice él en serio.

«Esto se anima» pensamos muchos de los tiradores en este domingo y la exclamación lleva un doble sentido; por un lado la de contar con un gran número de arqueros practicantes, por otra la necesidad de levantar entre todos de nuevo esta Federación y este Club de Tiro a la altura que llegó a tener hace unos años. Es cierto que ha estado «en baja» durante algún tiempo, que ha habido problemas de toda índole, pero que salvados poco a poco con espíritu deportivo con una buena dosis de sentido común y con un ánimo de entrega a esta Federación que es de Huelva vamos a intentar solucionar los problemas que quedan para que el año 81 sea el año de la Federación Provincial de Tiro con Arco en Huelva; todos vamos a intentarlos y vamos a lograrlo que es lo importante.

Y ahora pasemos a describir las tiradas:

En damas destaca la puntuación de Loli Fernández con 488 puntos, lo que hace pensar que se mantendrá e irá a más con relación a las últimas tiradas del pasado año. Mari Carmen hizo una actuación discreta por debajo de sus posibilidades.

En caballeros: J. Prieto con 557 puntos es uno de los destacados, si bien P. Peralta con 537 puntos puede con unas buenas tiradas cortas pasar de 1.180 necesarios este año para formar parte del equipo de alta competición.

De Tomás Castilla decir que es uno de los nombres que sin duda empezarán a escucharse muy pronto ya que es una de las promesas más firmes y que con toda seguridad ascenderá a primera categoría el próximo domingo.

Hasta ahora el único onubense que forma parte es J. Prieto que logró superar esta marca en los pasados Campeonatos de España en Sevilla.

Rafael Pérez recibió su bautizo en seniors ya que pasada la edad de 18 años tuvo que dejar la categoría inferior y tendrá que luchar mucho más para destacar en esta otra, en la cual empieza en tercera categoría.

Las puntuaciones de los primeros clasificados quedaron así:

Damas. Primera Categoría:

Primera: Loli Fernández, 488 puntos; segunda, Mari Carmen G. Arredondo, 461.

Caballeros. Primera Categoría:

Primero, J. Prieto, 557 puntos; segundo, P. Peralta, 537 y tercero, P. Hidalgo, 470.

Segunda Categoría:

Primero, J. Saavedra, 502 puntos; segundo, T. Castilla, 478 y tercero, J. Gálvez, 408.

Juniors:

Primero, S.Breva, 389 puntos.

Se da la paradoja de que J. Saavedra aparece en segunda categoría por haber estado fuera del Tiro más de un año, por lo cual baja automáticamente a la categoría inferior. Está claro que en esta su primera tirada volverá de nuevo a la primera categoría.

No despedimos deseando a todos suerte el próximo domingo.

ROGOT

KEMPES REGRESA HOY A LA ARGENTINA

VALENCIA, 10. (Efe).—Mario Alberto Kempes saldrá mañana, lunes, por la tarde, de Valencia, con destino a la Argentina, donde se someterá a la preceptiva revisión médica que le realizarán los médicos del River Plate, antes de fichar definitivamente por ese club criollo.

Kempes firmó aver un pre contrato con el equipo del River Plate, que está pendiente únicamente del resultado del mencionado reconocimiento

Valencia C.F. la cantidad de tres millones de dólares y medio.

A Mario lo acompañarán en el viaje el presidente del River Plate, don Rafael Aragón Cabrera; el gerente del Valencia, don Salvador Gomar; el vicepresidente, don Juan Ramos y el tesorero, don Baltasar Alemany.

La expedición partirá del aeropuerto de Manises a las 17.35 horas, en dirección a